

# 黒島小中学校だより ~しょうしょの頃

## 平成30年度から義務教育学校になることが決定しました！

小暑は、梅雨明けが近づき、暑さが本格的になる頃。今年は、台風や集中豪雨で九州各地に甚大な被害が出ました。その後の猛暑、被災者の健康が気遣われます。さて、6月の議会で、正式に平成30年度から義務教育学校となることが決まりました。名称は「佐世保市立黒島小中学校」として、新校舎の元で新たなスタートを切ります。今後も、あり方検討委員会（現在8回開催）を中心に話し合いを重ね、市教育委員会と連携して確実な出発ができるよう職員一同、力を合わせて頑張りますので、ご協力をお願いいたします。

いよいよ、21日から夏休みです。前期前半の72日間（1年生は71日間）、授業や行事、いろいろな人との出会いや関わりの中で、確実に子供たちの成長を感じています。41日間の夏休み、休み前に、各学年発達段階に応じて、生活のきまりや学習の計画等を指導します。どうか生活のリズムを崩さず、楽しく充実した夏休みを送ってほしいものです。

### 【修学旅行】7月5日～7日

前日の台風による休校、九州各地で集中豪雨と不安定な天候の中、奇跡的な3日間でした。満員電車も経験しました。大勢の観光客に混じり、自分たちの計画に沿って充実した学習をすることができました。



少年の主張大会



社会を明るくする運動弁論大会



夏の集い



### 【学習の充実のために】

7月は、地域の方をお呼びして小学校では「夏の集い」や、中学校では外部講師を招き保険や租税についての学習をしました。運動会に向けた表現にも外部から指導者を招きました。何よりも子供たちの「充実した学習」のために、工夫した取組を行っています。

### 【佐世保市弁論大会】

7月15・16日

市内全中学校の代表が出揃う中、本校代表の2人も堂々とした弁論を披露しました。そして七海さんが青少年育成連盟賞

愛花さんが、商工会議所賞を見事に受賞しました。たった6人の中から選ばれた代表、しかも2年生。間違いなく表現力は1番でした。やればできるということを証明した2人。心から「おめでとう！」



租税教室



水泳参観